



梅雨に入り、じめじめとする日もありますが元気いっぱい過ごすこあら組さん♪毎朝、お家の人と一緒に来てバイバイ、行ってきます👏する姿に嬉しく思います😊6月も園庭、室内遊び、製作を楽しみました！

★保育参観の参加ありがとうございました。普段の園での食事の様子が見られたかなと思います☆  
また園での様子、お家での様子などお話出来たらいいなと思います♪

## あじさいを作ったよ🌸～スタンプ～

スタンプを使いあじさいを製作しました。スタンプの先をじーっと見て画用紙に色がつくの不思議そうに見ながらポンポンと楽しんでいました♪

あじさいとカタツムリが出来上がり、廊下に飾ると「あ！あ！」と指差し喜ぶ姿があります！かたつむりの歌もみんなでうたって楽しんでいますよ♪



## ☆どろんこ遊び☆

どろんこ遊びが始まりました！すぐにばちゃばちゃと泥水の中に入る子もいれば、少し様子を見て入ってみようとする子と様々な姿があります😊いつもの砂遊びとは違った感触を楽しんでいます！



よいしょ  
よいしょ



お水と砂まぜ  
てみよう！



手もつけて  
みよう👏



つめたいなあ



意外と  
気持ちいい！？

★ご用意、お洗濯ありがとうございます。  
今後も泥遊び、水遊び、プールをします  
のでよろしくお願いします。